



生徒指導だより(R7第2号)

通算2号)

令和7年5月1日

薫風の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、新年度を迎え生徒は学校生活にも慣れた頃だと思えます。1年生は先生の顔も覚え、親しい友人もでき、部活動にも入るなど新たな生活がスタートしました。2年生は後輩もでき、授業も更にレベルアップした内容になってやる気に満ち溢れていると思えます。学校の中心として今後の活躍を期待しています。3年生はいよいよ自分の将来を本気で考える時期になりました。今まで学んだことを活かして、将来に向けての希望をかなえるために一生懸命努力してください。

保護者の皆様にも何かとご心配もあるかと思いますが、生徒が安心安全に学校生活を送れるようお互い情報を共有しながら学校と家庭が一緒になって生徒を育てていきましょう。

いじめ防止への取組

— 本校では、「いじめ」は絶対に許しません —

5月は「いじめ防止月間」です。本県の今年度のいじめ防止活動スローガンは「**私たちは、自ら友達の個性を認め合い、互いを思いやる信頼関係づくりができるように考え、行動します！**」です。本校では、「いじめ」に対して、「**広範ないじめの定義**」に基づき、未然防止や早期発見・早期対応を実践するため、全職員一丸となって取り組んでいます。本校では以下のような「いじめ防止活動」を実践し、実態把握や生徒の心の成長を促しています。

1. 「学校生活アンケート」や「いじめ防止活動」を実施します。
 2. いじめに対するアンケートをもとに、クラスで「いじめ防止スローガン」を作成する。
 3. スクールカウンセラーの積極的利用を促します。(保護者の面談も可能です。)
 4. 「こころの教育事業」への取組を通じ、生徒の協同・協調の心を育成します。
- また、適宜個別面談等も実施しておりますが、ご家庭で心配なこと等ありましたら遠慮なくご相談ください。生徒個々に対応できるようにしています。



ヘルメット着用推進運動実施

4月9日(水)から17日(木)の7日間、部活動の生徒と顧問の先生方で自転車ヘルメット着用の呼びかけを行いました。お陰で多くの生徒がヘルメットを着用するようになりました。今年度も所持率に対して着用率が低いのが現状です。「**自分の命を守る**」ということから、今後も自転車ヘルメットの着用をいろいろな形で呼びかけ



ていきます。本校のヘルメットの着用状況は4月18日現在、1年生が98%(所持率99%)、2年生が79%(所持率100%)、3年生が78%(所持率96%) 全体が85%(所持率99%)です。

あいさつ運動実施

4月21日(月)から23日(水)の3日間、風紀委員と交通委員で生徒玄関と校門であいさつ運動を生徒の登校時に行いました。担当の生徒達は集合時間に遅れること無く、今年も元気で明るくあいさつをしてくれました。校内でも生徒があいさつする光景もあたり前になってきました。あいさつは生徒が安心安全に学校生活を送るためには欠かせないものであり、いじめ防止や問題行動防止にも役立つ素晴らしいものでもあります。今後ともあいさつのできる良い雰囲気をつくり続けて活力ある前工にしましょう。

